

Auszug aus den Mitschriften der Sitzungen des Nationalen Leitungskollegiums

15. September und 20. Oktober 2021



Auszug aus den Mitschriften des ganztägigen Treffens am 15. September und der Videokonferenz am 20. Oktober:

1. Herr **Andreas Irion**, bisher einer der beiden Vertreter der RC-Laien im Nationalen Leitungskollegium (NLK), ist am 15.9. auf eigenen Wunsch und wie vorgesehen aus dem Gremium ausgeschieden. Sein Nachfolger ist Herr **Andreas Egervari** aus Neuss. Herr Irion wird dem Leitungskollegium weiterhin als Experte und Verantwortlicher für den Bereich Verwaltung zur Verfügung stehen. Mitglieder des Leitungskollegiums sind jetzt:

P. Valentin Gögele LC (Vorsitzender)
Sarah Briemle (stv. Vorsitzende, gottgeweihte Frau)
P. Sylvester Heereman LC
Bernadette Ballestrem (gottgeweihte Frau)
Linda Weber (assoziiertes Laie)
Andreas Egervari (assoziiertes Laie; siehe Vorstellung am Ende dieses Beitrags)
Sekretärin: Beate Scheilen (assoziiertes Laie)

2. Das NLK plant für Sonntag, den **12. Dezember 2021** eine Informationsveranstaltung über das „**Versprechen der Hingabe**“, das in den Statuten der Regnum Christi-Föderation vorgesehen ist (Nr. 24 des Reglements für die assoziierten Laien). Eine gesonderte Einladung wird über die Regionalleiter an die Mitglieder des bisherigen „2. Grades“ weitergegeben. Wer darüber hinaus Interesse hat, an dieser Online-Veranstaltung (1,5 h am Nachmittag/Abend) teilzunehmen, kann sich anmelden unter RCDeutschland@arcol.org.
3. Ein Gastbeitrag von Herrn Karl-Olaf Bergmann, Verantwortlicher für Kommunikation und Öffentlichkeitsarbeit, beschäftigte sich mit den „**Zeichen der Zeit**“ in Bezug auf die Kirche:
 - Spirituelle Weltlichkeit
 - „Alles hängt mit allem zusammen“
 - Synodalität ist der Weg der Kirche im 3. Jahrtausend
 - Ständige Haltung des Aufbruchs in der Kirche

Die Mitglieder des Leitungskollegiums waren sich darüber einig, dass

- a) das Regnum Christi sich mit diesen Punkten und ihren Auswirkungen auf unsere Evangelisierungsarbeit noch näher beschäftigen sollte

b) wir als NLK gemäß den Statuten der RC-Föderation* nicht zu politischen oder medizinischen Fragen Stellung nehmen, jedoch versuchen, der zunehmenden Polarisierung auch innerhalb unserer Gemeinschaft entgegenzuwirken.

** EFRC Nr. 50. Die Föderation hält sich aufgrund ihres kirchlichen Charakters von jeder Zugehörigkeit zu einer Partei oder politischen Vereinigung fern (sowohl national als auch international) und macht sich kein politisches oder ideologisches System zu eigen.*

4. Die weltweite RC-Föderation hat die neue Webseite „**Vive el misterio**“ (dt. „*Lebe das Geheimnis*“ eröffnet (www.viveelmisterio.org): sie soll künftig diejenige Webseite des Regnum Christi sein, auf der unser Charisma konzentriert dargestellt wird. Das NLK wird eine Arbeitsgruppe bilden, um die Inhalte Schritt für Schritt ins Deutsche zu übertragen. Die Übersetzung sollte in der Hand von Laien liegen, dafür können wir ggf. ein kleines Budget zur Verfügung stellen. Sind Sie interessiert an einer Mitarbeit in diesem Projekt? Bitte schreiben Sie uns unter RCDeutschland@arcol.org.

Zum Schluss stellt sich unser neues Kollegiumsmitglied **Andreas Egervari** noch bei Ihnen vor:

„Mein Name ist Andreas Egervári, ich bin 31 Jahre alt und verheiratet. Als jüngster von fünf Geschwistern lernte ich das Regnum Christi kennen, nachdem zwei meiner Brüder entschieden, dass sie bei den Legionäre Christi eintreten wollen. Das Regnum Christi zog mich sehr an, weil ich dort früh Freunde kennenlernte, die einerseits gläubig waren, aber dennoch voll im Leben standen. Mit 16 Jahren trat ich dem Regnum Christi bei und war seitdem mit meiner geistlichen Familie auf allen Kontinenten. Mein Psychologiestudium habe ich in Spanien absolviert. Mir liegt besonders die Anbetung am Herzen, um die ich mich im ApostelHaus in Ratingen mit kümmere. Gott hat mich immer wieder unglaublich durch den Glauben beschenkt und das auch vor allem durch das Regnum Christi. Am Ende habe ich sogar meine Ehefrau dort kennengelernt. Deshalb will ich einfach etwas zurückgeben und hoffe, dass auch andere dadurch zu Christus finden.“

Ausblick

Das NLK tritt vierteljährlich zu einem ganztägigen Präsenztreffen zusammen. Dazwischen gibt es monatlich eine zweistündige Online-Besprechung.

Das Leitungskollegium trifft sich das nächste Mal am **Mittwoch, dem 17. November 2021** und am **Freitag, dem 10. Dezember 2021** (ganztägig)

Sie sind Mitglied des Regnum Christi? Fragen, Rückmeldungen und Anregungen zur Arbeit des Nationalen Leitungskollegiums Deutschland, insbesondere zum vorliegenden Bericht, können Sie uns gern direkt zusenden. Schreiben Sie dazu eine E-Mail an die Sekretärin des Gremiums, Frau Beate Scheilen. Email: RCDeutschland@arcol.org